## Beate Linder als weitere Standesbeamtin bestellt



Dokumente im Sinne einer bürgernahen Verwaltung schneller bearbeitet werden.

(Amtsblatt vom 03. Mai 2012)

Mit Beate Linder verfügt die Gemeindeverwaltung nun über eine weitere Standesbeamtin. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider überreichte der langjährigen Mitarbeiterin kürzlich die entsprechende Bestellungsurkunde. Voraussetzung dafür war, dass die Verwaltungsangestellte zunächst einen zweiwöchigen Lehrgang an der Akademie für Personenstandswesen in Bad Salzschlirf absolvierte und dort die entsprechende Prüfung ablegte.

Frau Linder ist bereits seit April 2010 als Sachbearbeiterin im Standesamt eingesetzt. Als Standesbeamtin darf sie nun Urkunden und Schriftstücke im Bereich Geburten, Sterbefälle oder Eheschließungen selbst unterzeichnen. Dadurch kann der Verwaltungsablauf beschleunigt und die

solution to the suite surgernation volvations solutioner solution volvation